

## Les collégiens au cœur d'un orchestre de musique classique

Vendredi 1<sup>er</sup> juin, les deux classes de 6<sup>e</sup> se sont rendues à Séverac-d'Aveyron pour une animation et un concert de musique classique, organisés par "Classicofolies".

L'orchestre Mozart de Toulouse avec son chef d'orchestre Claude Roubichou, flûte traversière soliste de l'orchestre du Capitole, a ravi et conquis un public en herbe.

La matinée a été consacrée à une animation afin d'apprendre quelques gestes essentiels de la direction d'orchestre. Ainsi, les élèves ont réalisé qu'être chef d'orchestre est un véritable métier. De plus, une œuvre orchestrale ne peut être interprétée correctement sans son aide. Les élèves se sont prêtés facilement au jeu et avec enthousiasme. Ce fut le premier moment magique !

A 14h, l'orchestre leur a présenté un concert de 45 minutes. Le chef Claude Roubichou a nommé les extraits d'œuvres en les commentant.



Les élèves ont pu entendre les œuvres au milieu de l'orchestre car le chef a permis au jeune public de monter sur scène par petit groupe et de s'installer près de la talentueuse pianiste Marina Di Giorno et des instrumentistes (cordes frottées et percussions).

Un autre moment extraordinaire ! Cette belle journée permet de prolonger les cours d'éducation musicale. Cette année, les élèves ont travaillé sur les paramètres de la musique et dernièrement sur le timbre instrumental et l'orchestre symphonique avec

l'écoute du Boléro de Ravel. Ce travail a également été complété par le visionnage du dessin animé "Le piano de la forêt" de Masayuki Kojima, inspiré d'un manga du même nom où il est question d'interprétation et de mémorisation de thèmes célèbres de la musique classique.

A la fin du concert, séances photos et autographes. Merci à Claude Roubichou, un chef très accessible aux enfants, qui a su les toucher et les surprendre par son interprétation de grands classiques de la musique pour orchestre.